

GILBERT DELAHAYE - MARCEL MARLIER

martine

en voyage



GILBERT DELAHAYE
MARCEL MARLIER

martine

en voyage



casterman

Extrait de la publication





Martine et Annie sont deux petites filles rêveuses et insouciantes. Toute la journée, elles jouent à la balançoire et courent derrière les papillons. Mais elles ne savent ni lire, ni écrire, ni compter. Parfois, elles sont même très étourdies.

Chaque jour, Maman leur apprend à lire, à faire des additions, à écrire *papa, maman, poupée, ballon*. C'est si simple !

Mais Martine et Annie préfèrent jouer dans le jardin.

– À quoi cela sert-il de connaître l'alphabet ?
demande Martine.

Et Maman soupire :

– Vous ne saurez jamais lire, ni même écrire votre nom.





Ce matin, Maman est allée acheter des crayons de couleur à la librairie.

– Si nous allions nous promener, propose Martine.

– Tu as raison, nous allons faire un grand voyage.

Et elles préparent leur valise.

Lorsqu'elles quittent le jardin, tous leurs amis sont réunis devant la grille : l'ours en peluche, Jeannot le lapin mécanique et le soldat de bois.

Pour voyager, Martine a mis sa plus jolie robe. On voit danser son ombrelle au-dessus de son chapeau de paille garni de cerises.

Annie est ravissante avec son foulard qu'elle a noué sur la tête.

– Où allons-nous ? demande Annie.

– En Afrique.

– Est-ce loin l'Afrique ?

– Oh oui, répond Martine. Il faut prendre le train et le bateau.





Et elles se mettent à marcher à grandes enjambées, comme fait Maman quand elle est très pressée. Elles arrivent bientôt à la gare.

– Où allez-vous ? demande le chef de gare.

– En Afrique, répond Annie.

– Mais c'est très loin d'ici ! fait le chef de gare.

Puis il regarde sa montre et souffle dans le sifflet qui pend à sa boutonnière. Martine et Annie ont tout juste le temps de monter dans le train.